



6 Pièces  
405 m<sup>2</sup>  
Réf. 84475122  
10 000 €

Mandelieu-la-Napoule  
Maison à louer (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Mandelieu-la-Napoule : villa vue mer panoramique À quelques minutes de Cannes, magnifique villa contemporaine de 405m<sup>2</sup> aux prestations luxueuses et à la décoration raffinée avec vue mer panoramique, offrant de beaux volumes avec accès direct sur grandes terrasses et piscine. Au rez-de-chaussée, elle est composée d'une large pièce de réception, d'une salle à manger avec cheminée à gaz, d'une cuisine avec îlot central et arrière-cuisine, d'une master avec dressing, salle de bains et hammam en suite. À l'étage, elle bénéficie de 4 chambres en-suite avec un accès direct à la terrasse et au ...

Mandelieu-la-Napoule: panoramic sea-view villa Just a few minutes from Cannes, this magnificent contemporary villa of 405 m<sup>2</sup> boasts luxurious features and refined decoration, panoramic sea views and spacious accommodation with direct access to large terraces and a swimming pool. The ground floor comprises a large reception room, a dining room with a gas fireplace, a kitchen with a central island and scullery, and a master bedroom with a dressing room, en suite bathroom and hammam. Upstairs, there are 4 en-suite bedrooms with direct access to the terrace and garden. A cinema room, wine cellar and ...

## BARNES THÉOULE-SUR-MER

16 avenue de Lérins - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

